

Auch heute wieder von 10 bis 18 Uhr im Autohaus Gebrüder Bormann – großes Zelt, überdachte Sitzplätze ab 11 Uhr spielen „Die Lessingstädter“ auf:

**Großer Kartoffelverkauf**

**Pures „Kartoffelfest-Feeling“**



Eine Familie für Dich.

**Halchter.** Beim Kartoffelfest im Autohaus Gebrüder Bormann in Halchter geht es nach zwei Jahren Pause wieder um die tolle Knolle – aber das ist noch nicht alles. Gestern starteten die Besucher in das zweitägige Fest, das schon ein sehr abwechslungsreiches Programm bot. „Viele Besucher kennt man seit vielen Jahren. Es ist ein tolles, großes Familienfest für Jung und Alt“, sagt Holger Bormann vom Autohaus.

Im Mittelpunkt des Festes steht die beliebte Knolle, die bei Bormann in vielfältiger Form angeboten wird – als ein Sack Kartoffeln für zu Hause oder gleich doch lieber vor Ort genießen. Und wer es lieber süß mag, findet am Kuchenbüfett eine große Auswahl. Frischgezapftes, Wein oder alkoholfreie Getränke sorgen dafür, dass keiner verdurstet. Die Geschäftsführer Björn und Holger Bormann haben mit ihrem Team wieder ein unterhaltsames Programm auf die Beine gestellt und freuen sich,

dass das Kartoffelfest von der ganzen Familie gut angenommen wird. Und die kleinen Besucher kommen dabei voll auf ihre Kosten, zum Beispiel beim Toben auf der eigenen Hüpfburg oder beim Schminken mit der Kindertagesstätte Börßum.

Einige Partnerfirmen haben ihre Informationsstände aufgebaut und geben gerne Auskunft über ihre Angebote und Aktivitäten. Mit dabei ist zum Beispiel Henze – das Rad, Erdbrink und Vehmeyer – das Modehaus für den Herren und „Senfmadel“ aus Wolfenbüttel. Bereits gegen Mittag war der Hof des Autohauses Gebrüder Bormann gut gefüllt.

Am frühen Nachmittag erlebten die Besucher Livemusik mit dem beliebten Duo „2 Klang Affäre“. Gegen 16 Uhr kam Karnevalstimmung auf. Zu erleben war der Funkenzauber der Mascheroder Karnevalgesellschaft.

Für die weitere musikalische Unter-

haltung sorgt an beiden Festtagen DJ Lutz Biethan.

Und nicht zuletzt kann man sich im Autohaus Gebrüder Bormann natürlich die neuesten Modelle live anschauen und informieren – das sind zum Beispiel der neue Hyundai Ioniq5 oder der aktuelle i20. Die fachmännische Beratung gibt es gratis dazu.

**Der Höhepunkte am heutigen Sonntag wird sicherlich der Auftritt der Lessingstädter ab 11 Uhr sein.** Parkplätze stehen auf den Firmengeländen befreundeter Unternehmen in der Nachbarschaft zur Verfügung. Außerdem transportiert die Firma Minicar 44444 die Kartoffelfestbesucher zum Sonderpreis.

**Also, nichts wie hin – heute von 10 bis 18 Uhr – ins Autohaus Gebrüder Bormann und das pure „Kartoffelfest-Feeling“ erleben. Der Hof bietet viele überdachte Sitzplätze. Erleben Sie eine schöne Zeit mit Freunden bei Freunden.**



Am Mittag hatten Holger und Björn Bormann mit ihren Familien die Besucher begrüßt.



Das Team von „Henze – das Rad“ hatte einige E-Pedelecs mitgebracht und lud zur Probefahrt ein.



Holger Bormann begrüßte am Mittag Dennis Schmidt und die „Jungs“ vom SV Halchter. Fotos: H. Seipold



Heute ab 11.00 Uhr Livemusik mit den »LESSINGSTÄDTERN«



Manfred Reißmann und Uwe Gillmeister sagen Prost beim tollen Kartoffelfest.



Das Team von MINI CAR 44444 bringt sie zu einem besonderen Preis zum Kartoffelfest und am Nachmittag auch sicher wieder nach Hause.



Das Team vom Kartoffelverkauf brachte auf Wunsch die schweren Säcke bis zum Kofferraum. Auch heute noch startet der große Kartoffelverkauf.



Zahlreiche Besucher erlebten bereits gestern schöne Stunden auf dem Kartoffelfest in Halchter. Unter ihnen auch (von links) Melanie Bosse, Slim Karma, Marco Bosse (Sponsor dieser Seite) und Annett Tonndorf. Links in der Polonaise Harald Borm.



Der Funkenzauber der Mascheroder Karnevalgesellschaft (MKG) erntete nach dem Auftritt viel Applaus von den gestrigen Kartoffelfestbesuchern.



Der Förderverein für die Kindertagesstätte Börßum hatte wieder ihr Aktionszelt aufgebaut. Kinder, wie hier Milena und Jana, konnten sich unter anderem schminken lassen.



Brigitte Dörge von „Senfmadel“ aus Wolfenbüttel hatte neben Senf, Brotaufstrichen – süß oder herzhaft – auch Kakaopralinen mitgebracht.



Silke Schaudienst präsentiert ihr aktuelles Buch.



Natürlich ist zum Kartoffelfest auch wieder die beliebte Hüpfburg des Autohauses Gebrüder Bormann aufgebaut.



Am frühen Nachmittag erlebten die Besucher Livemusik mit dem beliebten Duo „2 Klang Affäre“.

**Bordan** Frisch- und Tiefkühlkost für Gastronomie und Großküchen TIFA

**TYMPACUR**

**Kfz** Prüf- und Bewertungsstelle Sachverständigenbüro Matthias Lücke

**Autohaus Gebrüder Bormann** Im Sommerfeld 1 • 38304 Wolfenbüttel

**WOLTERS** HOPBRAUTRADITION

**JUNICKE Gruppe**

**bötel** MASCHERODER SAND+KIES

**Getränke Bosse** BIG DURST

**MINI CAR 44444**

**E & V** ERDRINK & VEHMEYER SEIT 1910

**Heze** DAS RAD

Das Autohaus bedankt sich bei allen Partnern des diesjährigen Kartoffelfestes

**bormann** Eine Familie für Dich.